

Betreff

Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung der Frauendorferstrasse

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Als Anwohner in der Frauendorferstrasse leide ich unter dem starken und belastenden Durchgangsverkehr. Ich stelle fest, dass sich viele Auto- und Busfahrer*innen nicht an die Höchstgeschwindigkeit von 30km/h halten, aufgrund des starken Verkehrsaufkommens sogar gelegentlich auf Radwege und Gehwege ausweichen. In den Nacht- und Abendstunden kann man feststellen, dass Autofahrer mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit (50-100km/h!) durch die Straße "rasen".

Somit kommt es nicht selten zu gefährlichen Situationen für Radfahrer, Fußgänger und insbesondere die Kinder der anliegenden Kindertageseinrichtungen.

Ich stelle den Antrag für weitere Maßnahmen zur Verkehrberuhigung:

- Aufstellen von Dialogdisplays „zur Erinnerung“ an das Tempo 30, insbesondere auf Höhe der Hausnummern 75-100.**
- Neugestaltung der Gehwege, Integration des Fahrradverkehrs auf der Fahrbahn (wie auch bereits geschehen auf der Paul-Gerhard-Allee).**
- Neben der Parkregelung Schaffung von Verkehrsinseln mit Grünbepflanzung.**